Ailes de la Nied: un envol réussi pour l'aéromodélisme

La jeune association Les ailes de la Nied a tenu sa 2° assemblée générale ordinaire. Très attachés au volet pédagogique de leur action, les bénévoles se réjouissent à l'idée de pouvoir bénéficier à l'avenir d'une piste.

d'aéromodélisme s'est démarquée cette année par son implication dans le milieu scolaire. Souhaitez-vous continuer dans cette voie?

Xavier Kieffert, président : « Concernant notre implication bénévole à l'école, l'institut de la Providence nous a renouvelé sa confiance pour l'année 2014-2015. Ce qui prouve notre capacité d'enseignement et notre contribution dans l'épanouissement des élèves dans cette discipline. En effet, le budget accordé pour nos ateliers s'est vu multiplier par huit. Aussi, pour cette session, chaque élève pourra construire de A à Z un planeur en bois de 2 mètres alors que jusque-là, nous étions restés sur un modèle en dépron de 80 centimètres. Je tiens à mettre à l'honneur Christophe

Gross qui contribue chaque semaine à l'enseignement au sein de cet atelier. »

L'objectif final est bien évidemment de susciter les vocations et d'attirer des élèves dans votre association...

X. K.: « C'est l'un des buts de notre démarche. D'ailleurs. en fin d'année, les élèves qui le souhaitent pourront faire voler leur modèle en double commande sous réserve que notre terrain soit accessible et praticable. En attendant, nous profitons ponctuellement du gymnase de la Providence pour des vols indoor. Notre association compte actuellement 26 membres dont 8 jeunes. Ce nombre réduit est représentatif de ce qu'est un club d'aéromodélisme sans terrain. Mais notre motivation est forte et l'existence d'une piste d'envol ne pourra que dynamiser nos acti-



Le président du club, Xavier Kieffert, se réjouit à l'idée de pouvoir bientôt s'appuyer sur une piste pour développer davantage encore son association d'aéromodélisme. Nicolas THIERCY

Les honneurs de la FDJ

L'association des Ailes de la Nied a eu le privilège d'être honorée cette année par la fondation de la Française des jeux (FDJ) pour son implication bénévole dans le partage de connaissances dans le domaine aéronautique en milieu scolaire. « Grâce à la dotation reçue, nous avons pu acquérir tout le matériel nécessaire à la construction de modèles et ceci pour faciliter leur montage et garantir une sécurité dans le travail au local du club », indique le président Kieffert. Qui poursuit : « Nos permanences au local tous les mercredis de 14 h à 16 h nous ont permis d'accueillir les adhérents et futurs adhérents. Nous y construisons les projets pédagogiques et les modèles du club. »

vités de loisirs et sportives. »

Qu'en est-il justement de cette piste qui vous fait encore tant défaut?

X. K.: « Nos attentes sont longues mais le bout du tunnel n'est plus loin. Aujourd'hui le dossier est existant, le site est existant, les critères de sécurité et les contraintes techniques ont été maîtrisés. L'accessibilité vers le site reste encore à revoir. Celui-ci se trouverait sur les hauteurs de Bouzonville, route

de Schreckling, à quelques centaines de mètres de la zone Ecopôle. M. Jean-Marie Rebert, exploitant agricole, nous a donné son accord pour l'utilisation d'une parcelle de quelque 1,5 ha. Nous comptons à présent sur la bienveillance de la municipalité pour aider à finaliser ce projet. »

Nicolas THIERCY.

Les membres du comité

Le comité se compose ainsi : Xavier Kieffert, président ; Christophe Gross, vice-président ; Pascal Tarillon, secrétaire ; Nicolas Pielawski, secrétaire adjoint ; Didier Pielawski, trésorier ; Alain Riemenschnitter, trésorier adjoint.